

CREYS-MÉPIEU

## Un gala de fin d'année réussi pour les membres de l'association Petit Dragon



*La boxe japonaise se pratique avec les poings gantés et les pieds nus.*

Forte de ses 110 adhérents (60 enfants et adolescents, 50 adultes), l'association Petit Dragon proposait son gala annuel ce samedi 31 mai après-midi, à la salle omnisports de Creys-Mépieu.

Le directeur technique, Laurent Bataillon, a présenté successivement les formations pour les enfants, adolescents et adultes devant un très nombreux public composé essentiellement de familles et d'amis. Les trois techniques enseignées (boxe japonaise, nunchaku et self-défense) étaient présentées par les trois niveaux d'élèves. Leurs enchaînements étaient récompensés à chaque fois par les applaudissements des spectateurs. Enfin, chaque élève a pu recevoir une médaille et un diplôme.

L'association Petit Dragon organise un stage d'arts martiaux les 7, 8 et 9 juillet, toujours à la salle omnisports de Creys, ouvert aux jeunes de 5 à 15 ans autour des disciplines habituelles mais aussi pour le judo et des jeux et sports collectifs en extérieur.

Plus d'infos, par mail, à [38petitdragon@gmail.com](mailto:38petitdragon@gmail.com) ou par téléphone au 06 43 12 59 06.